



Encuentro de Adicciones para encontrar soluciones de prevención

PREOCUPACIÓN POR EL AUMENTO DE PERSONAS ADICTAS A DISTINTAS SUSTANCIAS NOCIVAS PARA LA SALUD

El 16 de agosto se realizó el “Encuentro de Adicciones” en la sede de la Acción Católica de Mendoza, en el que participaron 24 personas de distintos ámbitos, entre los cuales se encontraban presentes 3 sacerdotes de la diócesis.

Todos se mostraron muy entusiasmados y comprometidos con esta problemática. Compartimos la disertación del señor Horacio Reyser, miembro de la Comisión Nacional de Drogadependencia, dependiente de la Conferencia Episcopal Argentina, quien presentó el Plan Nacional de Adicciones, resaltando el avance de los flagelos que están causando las distintas adicciones y la importancia que posee el accionar de los cristianos en la prevención de las mismas.

Se destacó la necesidad de formar una red en la que figuren todos los agentes que se encuentren trabajando en el tema y así poder estar contactados para proponer soluciones ante una situación concreta.

Como conclusión, luego del trabajo grupal, una persona se incorporó a la Comisión Diocesana de Adicciones, y se asumió el compromiso de realizar talleres de capacitación, destinados a formar agentes que puedan trabajar en la prevención, en cada una de las comunidades. La ejecución de los mismos se llevará a cabo mediante un grupo interdisciplinario.

Los interesados en recibir más información deben comunicarse con Alejandra Brico (autora de este comentario): abbrico@yahoo.com.ar



La comunidad del Bº Infanta manifestó su fe en María Reina

En la capilla María Reina y San Juan Apóstol, ubicada en el Bº Infanta del departamento de Las Heras, se realizó la fiesta patronal en honor a la Virgen. La comunidad que atienden los padres Hugo Asid y Alejandro Maure se distribuyó el trabajo realizando

distintas actividades: la novena, una procesión por las calles del barrio y un baile de disfraces. El programa finalizó el domingo 22 de agosto con la celebración de la Eucaristía y un almuerzo comunitario.



FIESTA LITÚRGICA QUE CELEBRA A MARÍA REINA

“La Virgen Inmaculada ... asunta en cuerpo y alma a la gloria celestial fue ensalzada por el Señor como Reina universal, con el fin de que se asemejase de forma más plena a su Hijo, Señor de señores y vencedor del pecado y de la muerte” (Conc. Vat. II, Const. dogm. Lumen gentium, n.59).

Pío XII en 1954, instituyó la fiesta litúrgica del reinado de María al coronar a la Virgen en Santa María la Mayor, Roma. En esta ocasión, el Papa también promulgó el documento principal del Magisterio acerca de la dignidad y realeza de María, la Encíclica Ad coeli Reginam (Oct 11, 1954). Esta fiesta se celebra después de la Solemnidad de la Asunción para manifestar la conexión entre la realeza de María y su Asunción al Cielo.

El pueblo cristiano siempre ha reconocido a María Reina por ser madre del Rey de reyes y Señor de Señores. Su poder y sus atributos los recibe del Todopoderoso: Su Hijo, Jesucristo. Es Él

quien la constituye Reina y Señora de todo lo creado, de los hombres y aún de los ángeles.

Juan Pablo II, el 23 de julio del 1997, habló sobre la Virgen como Reina del universo. Recordó que *“a partir del siglo V, casi en el mismo período en que el Concilio de Éfeso proclama a la Virgen ‘Madre de Dios’, se comienza a atribuir a María el título de Reina. El pueblo cristiano, con este ulterior reconocimiento de su dignidad excelsa, quiere situarla por encima de todas las criaturas, exaltando su papel y su importancia en la vida de cada persona y del mundo entero”*.

El Santo Padre explicó que *“el título de Reina no sustituye al de Madre: su realeza sigue siendo un corolario de su peculiar misión materna, y expresa simplemente el poder que le ha sido conferido para llevar a cabo esta misión. Los cristianos miran con confianza a María Reina, y esto aumenta su abandono filial en Aquella que es Madre en el orden de la gracia”*.

“Con Santa Rosa de Lima, familia educa para la vida, el amor y la paz”

“FIESTA PATRONAL PARA FESTEJAR, CELEBRAR Y VENERAR A NUESTRA SANTA Y AMIGA” (Padre Enio)



“Hoy tengo la gran responsabilidad, el gozo de escribir y compartir con ustedes sobre nuestra Fiesta patronal a Santa Rosa de Lima. Mi corazón se inunda de una profunda alegría por tantos recuerdos felices, de una dulce nostalgia al recordar rostros queridos que ya no están.

Tengo el privilegio desde hace varios años, de ser parte activa de los grupos que se han encargado de organizar la Fiesta patronal. Este trabajo me ha permitido conocer a Santa Rosa, admirar su amor y su entrega a Dios, sus virtudes, su santidad; he aprendido a quererla, a venerarla y a confiar en ella.

A partir de junio dimos comienzo a los preparativos, nos reuni-

mos y programamos -con nuestro párroco- en distintas comisiones una serie de actos. Es importante destacar que la Fiesta convoca a peregrinos de toda la provincia, con el tiempo se ha transformado en un evento que es patrimonio de todos, uniéndonos en la fe, la oración y los afectos. Desde principios de agosto, la imagen peregrina de Santa Rosa visita a todas las comunidades de la parroquia, disponiendo el corazón de los fieles y creando un clima de fervorosa devoción en preparación al acto central del 30 de agosto.

El día de la fiesta de la santa, la mañana se iniciará con la celebración de la Eucaristía (8:30 hs.), luego en un canto agradecido rezaremos el “Tedeum” con la presencia de las autoridades municipales, continuaremos con el desfile Cívico-Militar y al mediodía tendrá lugar el almuerzo con la Fuerzas Vivas en el salón municipal. Alrededor de las 16 hs., comenzará la solemne procesión presidida por monseñor José María Arancibia, por las calles aledañas a la sede parroquial y a la plaza departamental, en la que haremos pública nuestra fe y devoción a nuestra santa Patrona. Mientras caminamos, desglosaremos las cuentas del Rosario, haremos nuestros los desafíos propuestos por el Plan Diocesano de Pastoral.

Al finalizar la procesión nos dispondremos a participar en la celebración de la Eucaristía presidida también por el arzobispo, concelebrada con el párroco y sacerdotes que han trabajado en la comunidad; estarán presentes seminaristas del Seminario diocesano. Al terminar los actos litúrgicos existirá un momento para disfrutar de la música y distintos bailes, que finalizarán con el hermoso espectáculo ofrecido por los fuegos artificiales, donde el corazón se llenará de gozo y alegría.

Compartir cada uno de estos momentos ha renovado año tras año mi esperanza, hasta imaginarme una Argentina fundada en la fe, que se prodiga en amor fraterno, comprometido y solidario. Nuestra parroquia es casa y escuela de oración, quiere llegar a ser una familia que educa para la vida, el amor y la paz, de brazos abiertos que recibe, cobija y abraza a sus hijos, a todos los peregrinos que se acercan para rendirle culto a Santa Rosa de Lima” (Testimonio de Antonia, miembro de la comunidad de Santa Rosa de Lima).

¿POR QUÉ PUBLICAR EN EL SUPLEMENTO MENDOZA HOY?

Brindamos las razones por las cuales una publicidad en el Suplemento beneficia no sólo al anunciante (comercio, empresa, etc.), sino también a muchas personas y lugares de Mendoza que todavía no reciben esta publicación.

- 1) Porque llegamos a los 18 departamentos de la Provincia; a todas las parroquias y a muchas capillas de la diócesis de Mendoza y San Rafael.
- 2) Porque el Suplemento se entrega de mano en mano, mediante abnegados difusores (más de 120), quienes lo acercan a los domicilios particulares.
- 3) Porque el Suplemento ha ganado prestigio entre los mendocinos, ya que su contenido expresa la verdad de lo que acontece en cada comunidad cristiana.
- 4) Porque si conseguimos sumar más anunciantes y cada parroquia se hace cargo de un mínimo de 20 ejemplares (para regalar o vender entre sus fieles), podremos multiplicar el número de lectores llegando a las zonas más necesitadas (llámenos a los teléfonos: 155610338 y 155921872).

DISEÑO ► IMPRESIÓN ► DISTRIBUCIÓN

- Le orientamos en el diseño de sus trabajos, nos encargamos de la impresión y lo distribuimos en parroquias, colegios e instituciones de la provincia.
- Una vez que usted decidió el contenido, nosotros nos ocupamos de todo lo demás.
- El valor de este servicio es el mejor de plaza, ya que ofrecemos un combo de posibilidades: diseño, impresión y distribución.

CONSULTAS: SUPLEMENTO MENDOZA HOY • TELÉFONOS: 155921872-155610338



El **Semanario Cristo Hoy** y el **Suplemento Mendoza Hoy** son distribuidos por Carlos Riera, propietario del “kiosco Carlitos” ubicado en el centro de San Rafael (frente al Banco Nación) en la Avenida Hipólito Yrigoyen 110, que atiende desde hace 30 años. Carlos aceptó el desafío de vender nuestras publicaciones en su negocio, hecho relevante para la evangelización, ya que por este lugar transitan muchas personas que pueden convertirse en potenciales lectores. Esperamos que el ejemplo de este kiosquero sume a otros centros de venta ubicados en distintos paseos públicos y que pueden convertirse en excelentes centros de difusión de la “buena prensa”.

Festejos en el día del Diácono

Como cada año, el martes 10 de agosto pasado, Fiesta de san Lorenzo, Diácono y Mártir, se festejó en nuestra diócesis de Mendoza el "Día Nacional del Diácono". Este festejo fue organizado por la "Escuela Arquidiocesana de Ministerios San José", y este año contó con la colaboración de sus alumnos quienes se ofrecieron generosamente para ocuparse de todos los detalles de la misa y la cena.

Los festejos se realizaron en la parroquia Asunción de la Virgen de Dorrego, cuyos párrocos -a pesar de encontrarse en plena novena patronal- ofrecieron la sede parroquial y los salones para poder llevar a cabo este acontecimiento.

Aprovechamos para darles las gracias a los sacerdotes Matías Tarico y Santiago Naman, quienes por segundo año consecutivo, nos permitieron utilizar las instalaciones de la parroquia.

A las 21 hs., se celebró la Misa de Acción de Gracias en la que participó una notable cantidad de Diáconos con sus esposas, sus hijos y sus familiares. La Eucaristía fue presidida por monseñor Sergio Buenanueva, concelebrada por los padres Matías Tarico, Enrique Rastellini y Mario Paneta (Director de la EAM), también estuvieron presentes diáconos y acólitos. En la homilía, el obispo hizo hincapié en el trabajo que realizan los diáconos a imagen de Cristo servidor, en cada comunidad donde han sido destinados. Cabe destacar que monseñor Sergio es desde un tiempo a esta parte, quien acompaña pastoralmente a la comunidad diaconal, junto con el "equipo de apoyo" que nombró el año anterior. Luego de la celebración de la Santa Misa, se pasó a un salón

de la parroquia, en donde se llevó a cabo una cena a la canasta, animada por todos los presentes en la que se vivió un clima de alegría y reinó un espíritu de camaradería.

Al promediar la cena, se realizó una proyección preparada por el equipo organizador, donde se recordaron -primera- a los 6 Diáconos fallecidos que ya se encuentran gozando de la plenitud del Padre: Ricardo Hernández, Lorenzo Danove, Eduardo Francisco Furlán, Juan Manuel Marín, Saturnino (Nino) Buenanueva y Héctor Toneto. Distintas fotografías mostraron varias de las ordenaciones que se han realizado y los trabajos pastorales que han desarrollado los Diáconos en varias comunidades de la diócesis. Se vivieron momentos muy emotivos, ya que las imágenes eran una muestra de los 27 años que se han cumplido desde que comenzaron los primeros Diáconos. El total de ordenados suma 60: 52 son los que se encuentran en actividad y 6 los fallecidos. La proyección mostró en el final, el saludo que recibieron los dos últimos Diáconos ordenados: Mariano Gustavo Azpilcueta, de la parroquia San José de Guaymallén y Leopoldo Arturo Cacciaguerra, de la parroquia Nuestra Señora del Carmen de Tunuyán.

Realmente fue una linda fiesta, que puso de manifiesto la alegría cristiana de ser servidores de Dios para muchos hermanos. Vaya nuestro agradecimiento a monseñor Sergio por su presencia y acompañamiento, a los padres Matías y Santiago, los dueños de casa, también a los padres Enrique y Mario por su compañía, a todos los diáconos, sus esposas y



familiares que estuvieron presentes, especialmente al Equipo de la EAM quienes junto a sus esposas, se encargaron de la organización y el cuidado de todos los detalles para que este encuentro fuera una verdadera fiesta (Nota del Diácono Marcelo Quiroga).

REPRESENTACIONES

AGUILAR



EQUIPAMIENTO COMPLETO
para comedores de
colegios e instituciones

- Heladeras | Freezer | Cocinas
- Bazar gastronómico
- Bibliotecas | Armarios
- Archivos | Estanterías

San Martín 2570. Mendoza
Tel/Fax: 0261 430 1749
aguilar@argentina.com

Centro de Espiritualidad
NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED



Capacidad: 100 personas en distintos espacios
Salas multiusos (6)
Sala de proyección para 70 personas
Quincho para 90 personas
Amplios espacios verdes-jardines
Uso del Templo para los momentos de oración
Playa de estacionamiento de gran capacidad

Responsable señor Antonio Rizzo
tel.: 4257905-155451492
Santuario Nuestra Señora de la Merced
Montecaseros 1647 - 5500 Mendoza
E-mail: conventolamercedmza@yahoo.com.ar
conventolamercedmza@yahoo.com.ar



PINTURERIA

MEMBRANA
PARA TECHOS

MATERIALES
DE CONSTRUCCION

CERVANTES 2740. GODOY CRUZ, MENDOZA
(frente Calvario) Tel.: 4390292 / 4398849

"Hombres probados y dueños de sí mismos" (Nota de la www.arquimendoza.org.ar)

Nuevos Diáconos Permanentes para la arquidiócesis de Mendoza

El pasado lunes 16 de agosto, monseñor Buenanueva ordenó a dos diáconos permanentes para el servicio de la Iglesia en Mendoza, ellos son: Gustavo Mariano Azpilcueta y Leopoldo Arturo Cacciaguerra.

La ceremonia de ordenación, con la solemnidad y emoción propia de la alegría que brota por estos nuevos servidores para la Iglesia, estuvo acompañada por familiares, amigos y numerosos fieles congregados para celebrar este gran acontecimiento. El obispo auxiliar, en su homilía, destacó el significado del servicio diaconal y de este sacramento. En breves momentos, dijo: "por la imposición de las manos y la plegaria de consagración del obispo, Leopoldo y Gustavo serán incorporados al

orden diaconal, es decir, al cuerpo de los diáconos que, en esta Iglesia Diocesana de Mendoza, son la imagen viva de Cristo Siervo, que lava los pies a sus hermanos, que sirve a los enfermos, a los pobres y desvalidos, que sirve a la mesa de la Palabra y de la Eucaristía".

Más adelante, el obispo, recordando las palabras del Apóstol Pablo expresó: "Esta es la fisonomía espiritual del servidor que ha sido llamado a conservar el misterio de la fe con una conciencia pura. Hombres probados. Dueños de sí mismos. Prudentes en el gobierno de su propia casa". Y agregó: "En este misterio de amor y de gracia se involucran también las esposas de los diáconos, llamadas a compartir con el esposo servidor, y siendo también en esto una sola carne con él, el

signo del amor de Cristo Siervo por su Iglesia".

"A este misterio de fe, en la Palabra, la Eucaristía y la Caridad, se consagran Gustavo y Leopoldo, como ya lo han hecho los 53 diáconos de nuestra Arquidiócesis. El anuncio de la Palabra es inseparable del servicio a los hermanos, especialmente a los más pobres. Entre la Palabra, la Eucaristía y el Servicio se juega la vida del diácono".

Finalmente, los confió a la intercesión de nuestra Señora del Rosario, de San José su esposo, del Apóstol Santiago y de San Lorenzo, Diácono y Mártir. De la misma manera, pidió la oración de todo el Pueblo de Dios, del obispo y de los presbíteros, de los consagrados y de los laicos para acompañarlos a mantener siempre pura su conciencia al servicio del Misterio de la Fe.

Festejos por el Día del Migrante

Desde el viernes 27 de agosto al 4 de septiembre se rezará la tradicional novena en preparación al "Día del Migrante" y durante estos días se celebrará la Eucaristía a las 20 hs., en la parroquia Madre de los Migrantes ubicada en la calle Gualberto Godoy nº 544, Dorrego, teléfono (0261) 4312116. El lema que este año animará todas las actividades será: "Animados por nuestra vocación, de la mano de María vayamos al encuentro de las familias". En la formulación del mismo nos hemos inspirado en el Beato Scalabrini, Padre de los Migrantes que decía: "Después de la religión, no hay aquí abajo cosa más hermosa, más atractiva que la familia. Ella fue llamada la segunda alma de la humanidad. Nada más cierto, porque es en el seno de la familia que el hombre va formando las ideas, los afectos, los deseos, las costumbres." Los festejos culminarán con un festival artístico donde se realizará la venta de comidas típicas, el sábado 4 de septiembre, a las 21 hs., fuera de la parroquia. El domingo 5, a las 11 hs., actuarán los jóvenes de la Banda de Música de Gendarmería Nacional. A las 12 hs., se celebrará la Eucaristía presidida por monseñor José María Arancibia y concelebrada



con los padres misioneros Jorge García Méndez (párroco), Vittorio Beschin (vicario), Hernán Gustavo Liébana (Delegado Arquidiocesano para la Pastoral de los Migrantes). Que la Virgen María, Madre de los Migrantes nos ilumine y nos acompañe siempre y que el Beato Juan Bautista Scalabrini nos fortalezca, nos lance hacia un mundo más justo y más humano, para todos los que vivimos bajo un mismo cielo.

SERVICIO SACERDOTAL NOCTURNO
ARZOBISPADO DE MENDOZA



Llame al Sacerdote con Tiempo.
El Servicio es gratuito.
Atiende urgencias, desde las 21.30 hasta las 6.30 hs.
Todas las noches
Tel. 0261 4253314

LA PURISIMA

Productos y artículos para la limpieza.

Ventas por mayor y menor.

B° Covimet - Azul y Sarmiento - G. Cruz
Tel. (0261) - 4522128 - 154609941

CHURROS RELLENOS
Nuevos productos: Donas - Magdalenas - Pastafrolas
Alfajores - Sandwiches - Pre-pizzas



Churrigo

SOLICITE DISTRIBUIDOR: Tel.: 0261-4455348 . DELIVERY: Tel.: 0261-4455348

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, EN VOS CONFÍO

EMPRESA 41 DE TECHOS

SISTEMA LUG2
MGT
TECHO SOLUCIÓN

SARMIENTO 299 - P. MORENO 1301 - G. CRUZ - MZA
TEL: 0261 / 4397380-4395317-4229466-caqm41@hotmail.com

Foyer de Charité

Son comunidades de laicos consagrados, guiados por un sacerdote que es su padre espiritual. Oran, trabajan y evangelizan a través de retiros espirituales, abiertos a todos los que buscan a Dios.

Retiros espirituales 2010
Septiembre: 24 - 26 Retiro: "Orar con María" (p. Roberto Juárez)



Se alquila casa para 6 personas
Las Vegas. Potrerillos
Teléfono: 0261 - 4910434
(consultar precios y servicios)
Un bello lugar para descansar

"La casa del corazón de Jesús abierto a todos"



Para inscripción e información
tel/fax: 02623-491094/491279
Callejón Espinola s/n
Medrano - Rivadavia - Mendoza
CP M5633 AMA.

Mail: foyermadrano@yahoo.com.ar
web: www.foyer-de-charité.com

Meditación y Rezo del Rosario – Misa y Novena

en Honor a la Santísima Virgen en preparación a la Fiesta Diocesana

MES INTRODUCTORIO

28 DE AGOSTO

▶ 19:30 hs.: Rezo y Meditación "MISTERIOS DE GOZO"

▶ 20 hs.: Santa Misa, Fray Pablo Condrac OP

4 DE SEPTIEMBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo y Meditación "MISTERIOS DE LUZ"

▶ 20 hs.: Santa Misa, Pbro. Daniel Forconesi

11 DE SEPTIEMBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo y Meditación "MISTERIOS DE DOLOR"

▶ 20 hs.: Santa Misa, Pbro. Sergio Manresa

18 DE SEPTIEMBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo y Meditación "MISTERIOS DE GLORIA"

▶ 20 hs.: Santa Misa, presidida por Mons. José María Arancibia

Basílica Ntra. Sra. del Rosario
Salta y Beltrán -5500 Mendoza
Tel: 4257070
E-mail: cofradiariosario@yahoo.com.ar

NOVENA 24 de Septiembre al 2 de Octubre

DÍA 1º: VIERNES 24 DE SEPTIEMBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los comunicadores sociales

DÍA 2º: SABADO 25 DE SEPTIEMBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 20 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por las familias

DÍA 3º: DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 20 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los jóvenes

DÍA 4º: LUNES 27 DE SEPTIEMBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los Consagrados

DÍA 5º MARTES 28 DE SEPTIEMBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los Agentes de la salud

DÍA 6º: MIERCOLES 29 DE SEPTIEMBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los Agentes de pastoral

DÍA 7º: JUEVES 30 DE SEPTIEMBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los gobernantes y políticos

DÍA 8º: VIERNES 01 DE OCTUBRE

▶ 19 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 19:30 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los educadores y agentes de la cultura

DÍA 9º: SABADO 02 DE OCTUBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 20 hs.: Santa Misa

▶ Intención: Por los trabajadores, empresarios y profesionales

3 DE OCTUBRE

Fiesta diocesana

Teatro griego Frank Romero Day

▶ 17 hs - Inicio Fiesta

▶ 18 hs - Santa Misa

7 DE OCTUBRE

▶ 19:30 hs.: Rezo del Santo Rosario

▶ 20 hs.: Santa Misa - Bendición de rosas - Consagración a María

Basílica Nuestra Sra. del Rosario

- Peregrinación de la pequeña Imagen de la Virgen del Rosario a distintas comunidades
- Visitas al Camarín de la Virgen

Material para trabajar con los jóvenes en preparación a la Fiesta Diocesana

"Familia: con María canta y camina. ¡Hacia un bicentenario en justicia y solidaridad!"

El Equipo de Pastoral Juventud propone a los jóvenes un material en preparación a la Fiesta Diocesana. El proyecto es trabajar a partir de este mes, para tener más dispuesto el corazón y recibir a María del Rosario más unidos que nunca.

El próximo 3 de octubre se reunirán todos los jóvenes de la diócesis para salir al encuentro de nuestra Madre. La metodología que se propone para este año es similar a lo que se ha realizado en

otras ocasiones. Se entregarán dos cartillas: la primera para desarrollar un encuentro dentro de la comunidad (grupo juvenil, parroquia o movimiento); y la segunda, para compartir a nivel decanal con las parroquias que llevan los mismos colores.

Se recomienda trabajar este primer material en el mes de agosto y la cartilla decanal en el mes de septiembre.

Las cartillas se encuentran disponibles en: <http://www.arquimendoza.org.ar/equipojuventud.php>



PROVIDENCIA
L · I · B · R · O · S

En Providencia Libros, distribuidora mayorista y minorista, le brindamos el más completo asesoramiento

Libros religiosos
Biblias
Estampas
Rosarios
Medallas

Nuestro horario de atención es de lunes a viernes de 9 a 19.30 hs.



Teresa de Ávila o el placer divino
Autora: Elisabeth Reynaud
Formato: 16 x 23 cm.
311 páginas
Editorial: Atlántida
Distribuye: Providencia Libros

\$16

La obra nos muestra la intimidad de esta magnífica mujer intrépida y prudente, voluptuosa, tierna y dura a la vez, cuya vida fue una epopeya de fuego que se extendió desde el palacio de los príncipes de Castilla hasta los dieciocho carmelos que fundó.

Pedro Molina 35 (5500) Mza. Tel: 0261 4200574 | www.providencialibros.com | info@providencialibros.com

Radio

Te invitamos a que nos escuches en:



"AMAR Y CONSOLAR"

6 Torneos

90.7 Radio Cultural Claret
en Sintonía con Radio María Argentina

Tel.: 0261-4442344 • Cel.: 155634810 • Martes 16 a 20 hs.





RedMedical
lo mejor para su salud

**INSUMOS BIOMEDICOS
INSUMOS ORTOPEDICOS
SERVICE Y REPUESTOS
VENTA Y ALQUILER**

Rondeau 396. Cdad. (5500). Mza. Arg.
www.redmedical.com.ar / redmedical@redmedical.com.ar
Tel/Fax: +54-261-4202124/4295216/4290025
5 2 4 9 5 7 7 / 5 2 4 9 5 7 8

Publicidad Taller Cóndor

Pastoral Social en la diócesis de San Rafael



Desde hace algunos años, en la diócesis de San Rafael se vienen realizando varias actividades sociales y por esa razón, le hemos solicitado un informe a uno de sus referentes, el señor Julián Alberto Robinson, Presidente de la Comisión Social de la Diócesis de San Rafael y Delegado Nacional por la Región Nuevo Cuyo de la Comisión Episcopal de Pastoral Social (CEPAS).

El señor Robinson nació el 09/04/1951 en el departamento de San Rafael, es Técnico Electromecánico y posee estudios universitarios incompletos. Trabajó como jefe de planta 15 años en Carbometal El Nihuil, luego en Energía Mendoza, y desde su creación, se desempeñó en el Ente Provincial Regulador Eléctrico, en el cual actualmente es Delegado de la Zona Sur y se encuentra a cargo del Órgano Consultivo en la Provincia.

Julián Alberto cuenta su itinerario de fe: "mis padres me formaron en la religión Católica Apostólica Romana, y desde muy joven integré distintos grupos de la Iglesia. Gracias a un regalo de Dios, participé en los grupos juveniles que dirigía el padre Ángel Urquizu, con quien nos hemos formado muchos de los actuales dirigentes de San Rafael. Iniciamos en la diócesis sanrafaelina -junto a este sacerdote- los "Eslabones de Vida" a lo largo diez años. Formé parte de las Jornadas Juveniles Católicas que animaba el Hermano Marista Lorenzo Fizzarelli. Por pedido de monseñor León Kruk, constituimos el secretariado Diocesano de Eslabones Juveniles y realizando esta actividad se despertó mi vocación de servicio a los hermanos más pobres y necesitados. En este tiempo surgió bajo la paternidad del obispo Kruk, el "Seminario diocesano" y el "Instituto del Verbo Encarnado", que me animaron a trabajar con los jóvenes y niños más desposeídos, especialmente con las personas de capacidades diferentes.

Cuando fue fundada la "Ciudad de la Caridad", integrada por los 6 Hogaritos de Rama Caída, que alberga a niños discapacitados profundos, a niños abandonados y a jóvenes con problemas de conducta, me integré como colaborador permanente. Hace unos meses, bajo la tutela

del padre Raúl Harriague, Director de la Ciudad de la Caridad, fundamos el "Refugio de Cristo Desamparado", espacio donde albergamos en las noches y le damos de comer a un importante grupo de indigentes, que son los que duermen en las plazas y en la terminal de ómnibus. En el año 1996, se formó un grupo de hombres de la parroquia San Maximiliano María Kolbe, interesados en estudiar y difundir la Doctrina Social de la Iglesia (DSI), inquietud que fue apadrinada por monseñor Cándido Rubiolo (en ese momento a cargo de la diócesis de San Rafael). Este equipo de estudio contagió a otros grupos en otras parroquias, hasta que se organizó un Escuela de Doctrina Social de la Iglesia.

Con la llegada de monseñor Garlatti a San Rafael, se produjo un paréntesis de las actividades la Pastoral Social de la diócesis. En el año 2001, se reiniciaron los trabajos y las reuniones de la Pastoral Social y con la designación de monseñor Eduardo María Taussig, se conformó una nueva comisión provisoria, que entusiasmada abordó nuevamente el estudio de la DSI, con una profusa difusión de la misma a través de conferencias, programas en las Escuelas Católicas, etc.

Monseñor Taussig ha sido un entusiasta pastor en diócesis de San Rafael, que ha apoyado incondicionalmente nuestro trabajo y proyectos de la Pastoral Social; con su ardor, capacidad y don de padre, nos ha guiado y conducido en la obtención de importantes logros. El día 15 de setiembre de 2007, confirmó por decreto PROT: 204/7 a la Comisión de Pastoral Social de la diócesis, en que fui designado Presidente, junto al padre Alfredo Alós, que fue nombrado Asesor. Por decisión de la Comisión Nacional de Pastoral Social de la Conferencia Episcopal Argentina, presidida por monseñor Jorge Casaretto, me ofrecieron la responsabilidad como Delegado de la Región Nuevo Cuyo ante CEPAS.

En mi actuación como Presidente de la Pastoral Social, hemos logrado constituir un grupo de señoras que conforman las "Mujeres en acción", el Banco de Alimentos de San Rafael -apadrinado por el Banco de Alimentos de Mendoza- que nos ha permitido conseguir una considerable cantidad de alimentos, que son distribuidos especialmente en obras que lleva adelante la Iglesia: "Ciudad de la Caridad", "Corazón y Voluntad", "Asilo Hogar las Mercedes", etc.

Los interesados en recibir mayor información pueden dirigirse a la Comisión de Pastoral Social de la Diócesis de San Rafael, Obispado de San Rafael- (5600) Avda. Rivadavia 415- San Rafael - Mendoza. Tel.: 02627-422815 -430001- Fax 430051 - E-mail: compastsocialsanrafael@hotmail.com



Estamos transformando su Cooperativa.

COOPERATIVA DE *Electrificación Rural*
ALTO VERDE Y ALGARROBO GRANDE Ltda.
25 de mayo 43 - San Martín - Mendoza - Tel: 02623-439900



GARCIA SANTOS
Libros

Más de 100 años al servicio de la cultura del país

San Martín 921 - Mendoza - 4292287

Regendo, corpe bien



diabeclub

Automonitoreo
Salud del hogar
Prevención
Alimentos seleccionados
Ayuda a la movilidad

diabeclub es una empresa que posee todos los productos y servicios que usted necesita para mejorar su salud y obtener una calidad de vida más satisfactoria.

Vicente Zapata 421 - Mendoza - tel. (0261) 4381199



SODERIA FERNANDO

- Sifones
- Gaseosas todas las marcas
- Cerveza Andes
- Consignaciones para fiestas
- Gas YPF: 45-15-10

Manuel A. Pedraza 1248. km 11. R. de la Cruz
Tel. 4912383 . Cel.: 154662528

Construcción de una capilla en Bardas Blancas, Malargüe



Todos sabemos el trabajo y el valor que tiene llevar adelante una construcción, sobre todo cuando se trata de un Templo en el que hay que contemplar varios detalles, para que las personas sientan que en este lugar pueden alabar Dios mediante

sus oraciones. El sacerdote (padre Pato) que lleva adelante la construcción de la capilla de Bardas Blancas -distante a 60 km. de Malargüe- cuenta lo que se encuentran realizando con la comisión pro-templo, para conseguir el dinero que les permita avanzar según los planos y el diseño de esta capilla. "Para recaudar fondos hemos realizado carreras de caballos, peñas folclóricas, venta de ropa, de comida; además de muchas oraciones, hemos asociado a personas que quieran colaborar, pechazos a políticos y sobre todo rogarle a Dios para que surjan nuevos donantes. Tenemos construido hasta el techo, pero nos hacen falta los elementos para techar, también las aberturas y

muchas otras cosas más. Hemos recibido ayuda de la Municipalidad de Malargüe que nos ha facilitado un obrero y también la colaboración de una Empresa de la zona. La capilla tiene como patrona a Nuestra Señora de Fátima. En este momento, atendiendo a esta comunidad dos veces al mes y las actividades que estoy realizando son las más variadas: desde impartir los sacramentos, celebrar la Eucaristía, hasta visitar los puestos y ahijar algunos chivatos en la época de la parición" (Nota de Norma Lineros).

Fiestas patronales en la comunidad de "Las Pintadas", Tunuyán

En la comunidad del distrito de "Las Pintadas" Tunuyán, el próximo 5 de setiembre se realizará la fiesta patronal en honor a Santa Rosa de Lima (nombre de su capilla). Este año, los festejos tendrán una particularidad, ya que esta Iglesia recibirá un Cristo tallado en madera -realizado por el artesano Luis Urbano- donación de la comunidad misionera de Córdoba; en realidad es un intercambio de maderas, ya que los cordobeses se llevarán un tronco de nogal (de Mendoza), para luego tallar otro Cristo y regalarlo a otra comunidad. La imagen de Jesucristo se comenzó a esculpir el 20 de junio, por esa razón se le asignará el nombre: "Cristo de la Amistad y el Trabajo".

Las actividades tendrán en cuenta un triduo de oración con el desarrollo de distintos temas:

Miércoles 1º de setiembre, a las 20 hs.: "Celo de Santa Rosa por la salvación de las almas";

Jueves 2 de setiembre, a las 20 hs.: "Devoción de Santa Rosa a la Virgen, Madre de Jesús".

Viernes 3 de setiembre, a las 20 hs.: "Amor de Santa Rosa a los pobres y enfermos"; este día se impartirá la Unción a Enfermos.

Sábado 4 de setiembre, a las 19 hs., se realizará la procesión de antorchas desde la casa de la familia Ochoa, hasta la capilla Santa Rosa de Lima.

Domingo 5 de setiembre, a las 10:30 hs., misa en honor a santa Rosa de Lima y descubrimiento de la imagen del Cristo tallado en madera; a las 13:30 hs., tendrá lugar un gran almuerzo familiar.

Para el ágape, el valor de las tarjetas será de \$ 55 para los adultos y los niños mayores de 6 hasta 12 años pagarán \$27. Se servirá un exquisito menú criollo (llevar cubiertos) y los comensales podrán participar de un show, sorteos y bailes en honor a la Virgen. Para adquirir la tarjeta comunicarse con la Sra. Marta de Ginart al teléfono 0261- 156519173 (Nota de Omar Ortiz).

OBRA POR LAS VOCACIONES SACERDOTALES (OVS)

"La cosecha es abundante pero los trabajadores son pocos. Rueguen al dueño de los sembrados que envíe trabajadores para su cosecha". Desde hace unos años, en el Seminario Diocesano "Nuestra Señora del Rosario" junto a un grupo de fieles venimos trabajando y rezando, bajo el patrocinio e intercesión de San José Custodio, por las vocaciones sacerdotales y la santificación de sacerdotes y seminaristas. La OVS busca destacar la responsabilidad de la comunidad eclesial en la ayuda espiritual y material de los llamados al sacerdocio ministerial.

Asimismo, aprovechamos esta oportunidad para recordarles que entrando en la página Web del seminario, www.seminariodemendoza.com.ar pueden dejar en el apartado de la OVS sus pedidos de oración, para que los seminaristas recen por ellas. Otros medios para comunicarse con la obra son: ovsmza@yahoo.com.ar o bien a través del perfil en facebook (facebook.com/ovsacerdotales) medio por el cual buscamos invitar a todos los jóvenes de la diócesis a rezar por los seminaristas y los sacerdotes.

Próximas actividades: Retiro para todos los miembros de la OVS

Día: domingo 12 de setiembre de 9 a 18hs.

Lugar: Seminario de Mendoza. Mathus Hoyos 3715 Bermejo, Guaymallén.

La participación en el retiro es gratuita. Almuerzo a la canasta.

Para más información comunicarse al correo electrónico o al seminario:

TEL. 4511104 /05.



• Soldaduras Especiales:
aluminio - fundición - acero inoxidable

• Reparación integral de tapas de cilindro en todas las marcas

• Transformación de tapas de cilindro a GNC

• Rectificación completa de motores

• Pruebas hidráulicas

• Insertos para roscas

• REPUESTOS

RODRIGUEZ PEÑA 899. (5501).
Godoy Cruz, Mendoza. Tel.: 0261-4322566
soldyrect@yahoo.com.ar

AM 1.290 Khz
FM 90.5 Mhz



RADIO MURIALDO
Bandera de los Andes 4404 - CP. 5521
V. Nueva - Gilén - Mendoza - ARGENTINA

0261-4261857/4213992 • mensajes@radiomurialdo.com.ar

STAFF

Coordinador General: Antonio Schiaffini
Adm. y Distribución: Humberto Macchi
Corrección: Vanina Macchi
Diagramación: Lorena Pelegrina

CONTACTO COMERCIAL

• **Humberto Macchi**
cel. 155921872 - hjmacchi@hotmail.com

• **Antonio Schiaffini**
cel. 155610338 - aschiaffini@yahoo.com.ar